



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

**Frau Prof. Dr. Deborah Weber-Wulff**  
mit Wirkung vom 1. Oktober 2018  
**zum Fellow der GI**

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Deborah Weber-Wulff ehrt die GI eine Hochschullehrerin, die zur internationalen Medieninformatik lehrt und forscht und sich für die Förderung von Frauen in der Informatik einsetzt. Auf dem Gebiet der Plagiatserkennung und der Ethik in der Informatik hat sie sich sowohl in der Wissenschaft als auch in der breiten Öffentlichkeit einen Namen gemacht.

In der GI hat Deborah Weber-Wulff die Fachgruppe Ethik geleitet und die Neufassung der Ethischen Leitlinien begleitet. Mit der Kolumne „Gewissensbits“ befördert sie den Diskurs zu ethischen Fragen in der Informatik und hat dazu zahlreiche Praxisbeispiele für Lehre und Anwendung formuliert.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Berlin, im September 2018

Prof. Dr. Hannes Federrath  
(Präsident)